

MEMORIES IN AMERICA



奥間っ子

奥間小学校
第27号
校長 久高利美子



十二月十四日国頭中の金城さんと黒塚さんに本校に来ていただき、夏休みのアメリカホームステイの報告をしていただきました。二人の発表は、ワクワクする内容で、充実した三週間を過ごしたことが伝わりました。また、二人がしっかりと将来の進路を見据えていることも分かりました。今回、四・五・六年生が聞きましたが、みんな真剣に二人のお話を聞いていました。「関心のある人は、是非挑戦して下さい。」という二人からのメッセージを子どもたちがしっかりと受け止めてくれたらと思います。金城さん・黒塚さんありがとうございました。



悪いことに誘われたら…
「悪いことはやらないよ!!」
「やったらダメだよ!!」
ハッキリ
断ってください!!



**断る勇気が
大切です!!**

非行防止教室 「断る勇気」

十四日5校時に名護署の連天さん・玉城さんをお招きし、「断る勇気」というタイトルで講話をしていただきました。とても身近な話題で、子どもたちは自分事として考えることが出来たと思います。

〈めざす学校像〉

学ぶことが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい

